

NOTA INFORMATIVA

“SOMOS TOMODACHI”

Se pone en conocimiento de la comunidad peruana, que la Oficina de Comunicaciones Globales de la Oficina del Primer Ministro informa la publicación de la revista “Somos Tomodachi”.

“Somos Tomodachi” significa “somos amigos” que es una revista que se publica cada dos meses con el objetivo de ayudar a la personas a profundizar en su entendimiento de las iniciativas del Gobierno de Japón y de los encantos del país.

Está disponible en el siguiente sitio web:

http://www.japan.go.jp/tomodachi/index_es.html

Nagoya, 19 de diciembre de 2017